Solidaridad Proletaria

ÓRGANO DE LA CONFEDERACIÓN REGIONAL DEL TRABATO DE CATALUÑA Y PORTAVOZ DE LA CONFEDERACIÓN NACIONAL

Año II -- Número 13 | Sex-Deschicatenta | Barcelona, sábado 19, ge Enere de 1925

Número suelto: 15 céntimos

EL PUNTO DE VISTA ORGÁNICO

CONCEPTO Y REALIDAD

organico.

Realmente, sobran los escritores que trazan incesantemente sobre el papel las más extrañas elucubraciones. En lo que Pestaña no anda del todo acertado es en calificar eso de

paper las mas extratatas retrotractor neas. En lo que Pestaña no anda de disosfia finado es en calificar eso de filosofia. Precisamente la filosofia tiende, a: therarse del grillete abstracto y gascoso Las más nobles luchas se traban actualmente para conseguirlo, en todo el mundo, y en tales luchas, los escritores de palabrería retorcida y desnivelada, están aussentes.

Sí. Es evidente que los periódicos de la organización obrera necesitan insistir día tras día en la expansión del tema orgánico. Al hecho de no haberlo tratado de manera sencilla y coordinada, se debe que todavía estemos en los tiempos preliminares de lo que podifamos llamas didáctica sindical, concreción sindical. Se debe que haberlo tratado de manera sencilla y coordinada, a dusencia de comentaristas el que la dialéctica orgánica no haya existió apenas, quedando, eso so man serie inscabable de disputas num serie

la socialista, que se pasan la vida dis-curseando.

Lo que fué el sindicalismo primiti-vamente, debe seguir siéndolo: ¿ el problema vivo, reel, lleno de caracte-rese, elementos, matices y posibilida-des, limpio de intervención política y de pósos irreflexivos, seeno, intran-sigente contra la captación autorita-ria, despierto y redeles siempre, El problema contra el discurso. El

En otro lugar de este número el compañero Angel Péstaña apunta alquinas acertadas consideraciones acertadas consideraciones acertadas consideraciones acertadas consideraciones acertadas consideraciones acertadas consideraciones acertadas acertadas consideraciones acertadas acertadas consideraciones acertadas acertadas consideraciones acertadas acertadas elevadas consideraciones acertadas estados filas más extrafatas elucularaciones, En lo que Pestaña não anda del adosofica por Pestaña não anda del adosofica por Pestaña não anda del adosofica por estado estado esta consideraciones en consequindo en composições de la consequienta en consequindo en composições de la consequienta retoricida y de la consequienta en consequindo en consequienta en consequindo en composições de la consequienta en consequindo en consequienta en consequindo en consequienta en

De qué veadrá ese desco, tan coriente en los médios obreros que consiste en llevar las cuestiones a las
sidies o hacerlas descender a las catatumbas?

Por la hemos de gastar toda la
cepta que evadirsos de un tema concreto para convertir la palabra oportusto para convertir la palabra oportusto para convertir la palabra oportusto para convertir la palabra oporciado el activa de cornetin al
servicio de la Ditentine gascosa?

Espetidas ocasiones ficmos presenciado el desarrollo de discusiones acciado el desarrollo de discusiones actendo el desarrollo de discusiones actendo el desarrollo de discusiones acturollo de discusiones de defaraciones
de serviciones de la companione de la co

paneto Concretemos, concretemos", y como si essa palabras innecesarias entonces, fueran una señal, emperaban todos a hablar sin pedir la palabra y a pedir la palabra y a pedir la palabra sin hablar. Resultaba un caos sin término posible y la reunión tenía que disolverse por canancio.

y el deseo de eficacia sean aliados nuestros. Es necesario que la confección y el deseo de eficacia sean aliados nuestros. Es necesario que tratemos temas orgánicos que los tratemos tembos y que los tratemos siempre Midamos la distanciá en vez de discutir sobre ella sin 'parar, sin orden ni tino, sin pasión social y sin conocimiento. Actualicemos el tema orgánico.

'Sabremos subir al ca- | La farsa de la amnistía dalso,, - escriben Sacco y Vanzetti

mediados del pasado mes de di-bre los camaradas Sacco y Van-escribieron la siguiente carta a

A mediados del pasado mes de diciembre los camàradas Sacco y Vanzetti escribieron la siguiente carta a
Paris.

"Al grupo libertario de Nanci, y al
camarada Deturche, de Paris, que
personalmente nos escriben demostradonos afecto y solidaridad en estradonos afecto y solidaridad en estradonos afecto y solidaridad en estradonos que ierciban todos los compañeros un saludo fraternal y sepanque sabremos subir al cadalao mirando cara a cara a los verdugos de la
humanidad.

Sacco y Vanzeti."

Al pie de la carta publica "Le Libertaire" unas sentidas notas apelando
a la solidaridad de todos los compañeros del mundo.

Traducimos algunos de los parrae[os:

neros del mundo.
Traducimos algunos de los párracios:
"La prensa de vanguardia no negará
sus simpatías a los condenados. Las
organizaciones obreixa, de las quer
fueron los condenados inflexibles
campeones, tampoco podrán menos de
entregarse a la protesta ante la inminencia del cumplimiento de una condena, cuya justificación no ha podido establecerse por la justicia, histórica. Los anarquistas mirarán como
propio el gran peligro que ámenaz a a
Sacco y Vanzetti. Los mismos comunistas que siempre tuvieron a los dos,
bravos compañeros en todo movimiento de o, asición al capitalismo, no olvidarán que dos vidas están en peligro.
A la acción, pues, antes de que el
verdugo convierta a Sacco y Vanzetti en dos cadáveres y tengamos que
cantar vergonzoamiente el "mea culpod. Carresnondesta y coldenida.

pa". Correspondencia y solidaridad a estas señas: Sacco Vanzetti, Defense Committée, P. O. Box, 93, Hanover Stréet Station (United S. of Amerique).

en Francia. - Algunos ciemplos expresivos

He aqui los amnistatios en Princia-Caillaux, acusado de inteligencia con el enemigo. El ex dipetado Bes-sonnaux, estafador de millones. El ex diputado Calmot, acaparador de ron, Vilgrain, acaparador de trigo, mien-tras mujeres y niños se mortin de la munera de la capacida de la capacida guerra. Malye, emisario de la capacida política. He aqui los que no tendrán bene-ficio de amnistía, según acuerdo de los políticos.

He áqui los que no tendrán beneficio de annistita, según acuerda de los políticos.

Los creivores que han habiado contra la amnistia; los que han tejnido valor de demunciar los escúndalos de la guerra; los desertores.

¡Oh, lógica republicanal Marty está en libertad y es diputado.

Gaston Rolland, Emile Cottin y Germaine Berton están libres, En cambio éstán en la cárcel o camino de ella quienes les ban defendido. Malvy amnistiado, y los que han luchado porque Malty quedara libre tendrán que ir a la cárcel, incluso con el voto de Malvy.

"El Debate,, es más papista que el Papa

A consecuencia de la suspensión del periódico "La Voz", "El Debate" ha pedido medidas de rigor contra la prensa, excitando al Directorio para que suprima a rajatabla los periódicos que no sean ediciones de "El Deba-

La petición en tiempos de censura. equivale a invadir la misma censura. Equivale a ser más papista que el papa.

SINDICALISMO DESNATURALIZADO

El último Conga eso de la C.G.T. de Italia

El 14 del corriente terminé sus sesiones el congreso del máximo organismo sindical italiano.

Más que un congreso sindical fué
un congreso político, puesto que las
mayores energías y el mayor enusiasmo se gastaron al discutirse la orientación social del movimiento allí representado. Y las reformas al Estatuto sancionadas, y que se refieren a
la estructura organica de la Confederación, no son más que una consecuencia lógica de la mueva actitud política que ella asume.

La lucha se ha entablado entre la
vieja tradición socialista sindical, representada por el Ayantíl, y la nueva corriente abieramente colaboracionisiat encalezada por D'Aragona, Balvisiat encalezada por D'Aragona, Bal-

nista encabezada por D'Aragona, Bal-dosi y demás funcionarios del Conu-té Confederal

té Contederal.

El discurso de Baldosi fue en cierta forma la saución doctrinaria de la
marcha veloz que la Confederación
leva hacia la derecha alejándose cada vez más de los principios originarios del Sindicalismo y el Socialismo
italianos.

tios del Sindicalismo y el Socialismo (talibrios.

"Podiamos—dijo en los comienzos de su discurso—preguntarnos si no ha llegado el momento de desvirtuar con afirmationes precisas la acusación que noc haçen de no suber comprender que la nucha de clases ha sido atrevada por la tida de nación, y portugues de la lacida de la colaboración de la partia de la colaboración de la partia de la colaboración de la prender del capitalismo sobre el amor a la partia.

Llegado a este pasaje un delegado la interrumpió gritando: "Viva la luternacional de los Trabajadores", y Baldosi contestó haciendo un chiste... Inmediatamente sostwo la necesidad de la colaboración diciendo que las luchas pór las conquistas immediatas así lo exigian: reafirmó la necesidad de la no violencia y por ende sostemento, la cultura de la noviolencia y por ende sostemento, la conjudista immediatas así lo exigian: reafirmó la necesidad de la no violencia y por ende sostemento, la cultura de la colaboración diciendo, que las luchas pór legimen facelsa, Para lograr amplia libertad de acción: en el ferreno de la politica, rechazando, en este sentido, la oposición sistemática aun contra el régimen facelsa, Para lograr amplia libertad de acción: en este sentido propicia la formación del Partido del Trabajo. (El Laborismo inglés, hace escuela.)

De acuerdo con el pensamiento de Badosi y D'Aragona, el espíritu revolucionarion debe agitarse al margen del Partido del Trabajo. (El Laborismo inglés, hace escuela.)

De acuerdo con el pensamiento de Badosi y D'Aragona, el espíritu revolucionarion de sa gitarse al margen del Partido del Crabajo. (El Laborismo inglés, hace escuela.)

De acuerdo con el pensamiento de Badosi y D'Aragona, el espíritu revolucionarion de contra esta de la contra de la cont

pidló la cínica colaboración, confederal-fasciata.
El Avanti! comenta el nacinso de Baldosi en un editorial titulado: "Una bandera de renuncias". En él se teon estos parrafos elocuentes y significativos: "Esta doctrina de una Confederación del Trabajo que se haga centro de atracción sobre la base de un programa mínimo de apticaciones

graduales, y que, por lo tanto, atraiga las clases medias e intelectuales, explica las modificacions, estatutarias suprinstendo, el método democrático y remuciando a las afirmaciones finalitans revolucionarias que han simplementa de la simplementa de la simplementa de la simplementa de la confederación de la base de la organización confederal, a base de la organización confederal, a base de la organización confederal delación mentro de motivo que ha hectipolica tambiém el mentro que ha hectipolica de la transituta y a fiera oposición de las masas ante el gobierno fascista. Existe, es verdad, una política del trabajo que es indivisible de cualquier organización sindical, pero una cosa es realizar esta política hacienes una práctica de Compromisos y transacciones, y otra esta política hacienes una práctica de Compromisos y transacciones, y otra esta política hacienes una práctica de Compromisos y transacciones, y otra esta política hacienes una práctica de Compromisos y transacciones, y otra esta política hacienes una práctica de Compromisos y transacciones, y otra esta política hacienes de la propias fuerzas obreras. El Partido del Trabajo, que es en el fondo la aspiración de los dirigentes confederales, podría quizás trar algunas ventajas contingentes a las masas, pero al precio de apagar en ellas todo espíritu de lucha y la confianza que deben tener en las propias fuerzas, alejándolas, así, de las realizaciones máximas que son las de liberación de finaliza de la esclavidad capitalista.

La composição de la propias fuerzas, alejándolas, así, de las realizaciones máximas que son las de liberación de forte de mueva claudicación. Al tractiva de la esclavidad capitalista.

La composição de la propias que mueva claudicación, Al tractiva de la esclavidad capitalista.

La composição de la propias de la violencia propias que antima de la violencia propias que antima de la violencia de confedera de porte de la pasión de la localismo confederal desde un punto de vista máx en cualidados. Je Alados, De Alados de la Composi

ganización.

(Pero para comp.ender ciertas co-sas es necesario no ahogar la intui-sión, ni la sensibilidad, con el pre-juicio dognático de algunas escue-las, eticas!

Luis DI FILIPPO

Paris Diciembre 1924.

DE ORGANIZACION

Temas a discutir

Temas a discutir

No es esta la primera vez que me lamento del poco espacio que nuestra priesas, la prensa que se diec de la Confederación y acata y defiençle y propaga sus principios, concede a las pripagas que propaga sus principios, concede a las propagas que de la guarda de la filosofia o conocimiento de la filosofia o conocimiento de la guarda del profesio de la guarda de la

como un bólido, como una exhalación por sus columnas.

La organización sindical, mal que pese a muchos, si ha de darle al tra-bajador los frutos, que de ella espera, requiere que se la estudie, discurta y analice.

El Sindicato de hoy, no es el Sindicato de ayer. Sus funciones son más-complejas, más laboritosas, más complicadas. Pensar que los problemas que al Sindicato actual se le planteam pueden resolverse con la ingenuidad y sencilles con que se resolván los que se les planteatos no dier anes, no diremos que es soñar. es algo productos de la consensa de consensa que los superiories de consensar que la superiorie de sentienta, ventre o dier anes, no diremos que es soñar, es algo productos de consensar que la consensa que la composição de la composição de la consensa que las periories que la consensa que la consensa

proct es estar ciego en estos tiempos que tan útil y preciosa resulta la vista.

Por eso, cuando recibimos un periódico nuestro, y lo abrimos, y repasamos sus páginas y no vemos sino may de tarde en tarde un articulo que may de tarde en tarde un articulo que pensamos is seremos nestoros las capas estamos en el ertor o bien lo están todos los demás.

Serenamente pensando, nuestra refixión es lo los los dos dos dos demás.

Serenamente pensando, nuestra refixión es lo lígica, y a que si los periódicos que se publicar dictiendose friganos de la Confederación Nacional del Trabajo; y Tercio. Qué método seria el más refixión es la lígica, y a que si los periódicos que se publicar dictiendose friganos de la Confederación Nacional del Trabajo; y Tercio. Qué método seria el más refixión en la tercio de la Confederación Nacional del Trabajo; y Tercio. Qué método seria el más indicuten de organización, no se concibe el por qué se intitulan sin dicalistas, ¡Puera mejor que se lla Angel PESTARA

maran periódicos de ideas, o de erlitea o de combate o de cupuluier cosa; de todo podrían llamarac menos
periódicos sindicalistas, es decir, divulgadores de lo que la organización
es y represential.
Vamos, pues, a ver si obviamos un
tanto ese inconveniente. Intentemos
ennudecer un poco la lira filosófica
para que cante la práctica. Quetemos puras de la trata de la práctica.
Determinado de la compania del compania de la compania del la compania del la compania del la compania de la compania del compania del compania de la compania del compania

nuestrós victimarios.

¿Herejes? Es muy posible que año ra se nos llame herejes; pero diablos, no todas las herejías son malas; como tampoco lo son todos los materiolismos.

no todas las herejlas son malas; como tampoco lo son todos los materialismos.

Hablemos, pues, de organización.
Dejen nuestros periódicos un espacio para Iráata de organización, aunque sea un rinconeito en la última plana; no faltará algón distriado lector que, hasta por commiseración, pose en el sus madosos ojos.
Landores en el sus materiales de la compañario siempre prestos a india namos algúna catilinaria, bajen un poco de las altas montañas ideológicas en que moran, o yacen—que también los hay que yacen—y pónganse en contacto con la realidad y excribare, y mediten y, hablen sobre ella. Les es muy necesario.

Al pensamiento debe acompañar la acción; pero la acción exige también un poco de pensamiento. Combinemos una por la contracto con la caración; pero la acción exige también un poco de pensamiento. Combinemos una por contracto con para lacción pero la acción exige también un poco de pensamiento. Combinemos una por contracto con la caración pero la acción exige también un poco de pensamiento. Combinemos una por caración pero para here bece sua como por contractor de la compaña de la com

uno y otro.

Aci, como para herer boca, para en-tonarnos, someto a discusión, eniféti-dase bien, a discusión, los tres temas.

LA LABOR INMEDIATA DEL ANARQUISMO

"La Revista Internacional Anar-uista" publica en su segundo núme-o algunas de las contestaciones a su

tremos:

a) Sobre el terreno de la Educa-

zación;
c) Sobre el terreno de la Acción;
d) En el dominio internacional.
He aquí una de ellas;

"Los anarquistas se hallan conven-cidos de que las instituciones, trabas y sanciones que quieren abolín, no pue-den ser suprimidas sino por la Revolu-ción social". - este respecto, decis to-dos los anarquistas, "sin distinctión de tendencias, están plenamente de seucedo". Permittime.

acuerdo". Permitidme.

Sclame, et lay conjunăreros que defienden la tendencia comunista revolucionaria se hallan de acuerdo con tal afirmăcifon.

Existe, no creo deciros nada nuevo, una categoria de gentes que se reclaman de la anarquía y que pretenden combater, y que --bay que ser l'ancos—combaten, efectivamente, las instituciones de predictivamente, las instituciones de predictivamente, las instituciones de predictivamente, las instituciones de predictivamente. l'Ancos-combaten, efectivamente, las instituciones, los prejuicios y los dogimas y que or miran con la más profunda commiseración cuando les habias de revolución. Vosotros les decias: "Cambiad el medio para transformar al individuo". Ellos respondens: "transformad primero al individuo y, por via de consecuencia, habreis combiado el medio". Y tratan de

pás, pero tampoco realistas como el héros de Cervantes, procurer a la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio

portancia de la Educación y de la Acción. Cuanto mejor organizados estemos, más abundantes serán nuestras posi-bilidades financieras; cuanto más in-tensa sea nuestra propaganda educa-tiva, mayor será el número de indivi-

initidades limanetras; cuanto más intienas aca nuestra propaganda educativa, mayor será el número de individuos capacitados que, consagrados ala misma causa, nos rodeen, y más
enfegica y eficar, será nuestra acción.
El grupo anarquista debe ser el foco irradiador de propaganda. Las confecrencias que éate organice sobre los
temas más variados, deben atrace a los
que, aimpatizantes primero, cuando
hayan comprendido la grandeza de la
labor, vendrán a áumentar el número
de adherentes. En todas las circunstancias de la lucha social debe esta
dispuesto a la acción, mas no a la acción aislada e impotente, sino coordinada con la de los otros grupos en
la Federación.
En cuanto a la Unión anarquista,
órgano de ligazón moral y material
entre las Pederaciones y tos Grupos,
debe hallesto Sapacitada para organizar la propaganda en general; debe
legar a ser una fuerza social cojo la
cual se yean obligados a contar los
partidos políticos, una verdadera fuerza revolucionaria.

Apoyadas, aestentidas, por un movimiento sólido y vibrante, las olyas
arropulstas podrán desenvolveras y
contribuir según sus medios propios
al despejamiento de los cerciros.

Ea evidente que las organizaciones
anarquistas de los diferentes países
deberán establecer una relación estrecha, por un cambia cirantate de inpresiones y asegurarse una ayuda reciproca.

Pierre MUALDES

Mussolini es un hombre sospechoso para la extrema derecha

exfrema derecha

En el Jascismo como en toda agrupación constituída para la lucha por
el gobierno hay derechas e izquierdas.

En Italia las extremas derechas fascistas se han agrupado recientemente
en torno. a Vecchi, gobernador que
fué del país de los somalis. Este individuo se hizo famoso aplaudiendo
los hechos de Turin; pero lo más
personal que se conoce de él es haber recomiendado tres minutos de San
Bettylomé, o sea, tres minutos de sansainato ilher contra los enemigos del
fascismo.

DONDE SE EXPLICA UN APÓLOGO ORIENTAL PARA EDIFICACIÓN DE LOS CIUDADANOS

del juez.

—Señor juez-agul está el asesino de Bárbara.

Conducen al processão a presencia conservarla en salmueta y otra por verir aquí a hearer aspavientos de perverir aquí a hearer aspavientos de perv

—Señor juez - aquí está el atesino de Bárbara.
— A la inoreal El teo mató a Bárbara, la despedazó, la piuso en salmuera y se marchó tranquilamente. Es un crimen que lo mismo: en Oriente que en Occidente, se castiga con la borca. El procesado dice:
—Señor juez, yo no maté a Bárbara y, por consiguiente, no pude hacerla pedazos.
Replica el juez:
—¿Cómo te atreves, miserable, a venir aquí baciendo protesta de inocencia? En vez de una pena de muierte, merces: tres: Una por mater a Bárbara, otra por hacerla pedazos y

Total Serbara:

Señor Juez, no me puso en salmuera.

El juez dice:

Queda todavía una pena de muerte, puesto que el procesado ha venido haciendo protestas de inocencia.

A la horca con é!!

Se ha puesto a la venta "Setenta dias en Rusia.-Lo que yo vi,,

CRITICA DE "CRITICAS"

CRITICA DE

Hay en Rapaña, es el terreno de la estricire en general, pero unas particus larmente en la teatral, una gran labor à realizar y es ejercer de criticos de los criticos, criticado lo que "unestros criticos" escriben y que lama ellos "critica".

Tarea diffeil, sin duda liguna; que exige conocimientos y paciencia; que acarrearia a quien la ajercies las indicado de maestros pero no por ceio menos de maestros pero no por ceio menos Muchas veces eta puesto sobre el tapete la cuestión de la utilidad oin...tilidad de la critica en el arte, sin excluir a ninguna de sus varias mainfestaciones. Y si bien ha habido quienes sostuvieran la incultidad de la critica como contribuyente a elevar el sentido artistico de las mutitudes, del pueblo-habilancio para el pueblo y no para las aristocacias del talento—, lo cierto es que la han agando los contratos, los partidarios de la critica como contribuyente a elevar el sentido artistico de las mutitudes, del pueblo-habilancio para el cipueblo y no para las aristocacias del talento—, lo cierto es que la han agando los contratos, los partidarios de la critica for que pudiferamos decir "fisiologica", el critica, lo que viene a degirnos que la critica cumpla esta mielfo que nessoros consideramos fundamental, necesaria e imprescindible, ¿cuella ebben aer usu caracteristicas?

Profanos en todas las materias del saber; sin pretensiones de sentar édetedra y muchásimo menos de dar lecciones: escribiendo por el sólo placar-de secribir, y diciendo lo que cabes ser insultante de los que deba ser la critica, aurquie se nos alcance ace al de estalar los defectos que a juicio del critico ienga la obra terminada o expuesta a para que el público y autor los conoccan, obligando a cueta aus más selecta depuración de su habor e inteinnata a aquel en los sublimes y elevandos desiguiados de contestar que no. Que no liny tal critica de meseros diarios, habitimos que so contesta regue no. Que no liny tal critico de meseros diarios, habitimos de los criticos de meseros diarios, habitimos que no c

La miscria en Rusia

es. De los 1.400.000 "sin trabajo", 145 nii son, pues, empleados sin coloca-

De 10s 1.400.000 "ain trabajo", 145 mili son, pues, empleados ain color soften y no huel guistas forzosos, y umos 140.000 son personas que por trimera vez buscan trabajo en empresas industriales. Este fenómeno se explica por la circunstancia de que nomerosos campesinos huyen a las citidos, apra la circunstancia de que nomerosos campesinos huyen a las citidos des abandonando el campo en donde los sinenasa otra Vez el espectro del lambre. Sabenios que en la región del Volga, la cosecha resulta casi tan maja como lance tres siños, y qui fa disminución consiguiente de la exporta-ficia de trigo infilidis podercamente. Este de presupuesto del Estado sovie-tista.

en el presupuesto del Estado sovietista.

La mala cosecha disminuye el poder de compra de los aldeanos, que
adquieren en cantidades muy reducicompra de los aldeanos, que
adquieren en cantidades muy reduciperados industriales en la come
Estados industriales en cantidades
Estados industriales en la enorme
Rusia, ven ahora que Rusia es tan
pobre que en la misma fradestria tuas
existe una gravisma elizios a pesar
de que esta industria produce menos
de la tercera parte (en eliganos vamos tan acio la vigesima parte) de
la producción nórmal. Las empresas
Industriales socializadas trabajan con
deficit, y las empresas particulares

Así, por ejemplo: os dirán que el argumento de la obra no vale gran cosa, que es fojo y hasta pastado; per o que no obstante, esos defectos, dada su percica y conocimientos de los trucos teatrales, ha-soasaguido realizar una grán-labor hacierado una como consecutado de la companio del companio de la companio del companio de la companio del la companio de la compan

ORGANIZACION LITERATURA MALSANA

Hay quien viviendo de abstraccio-nes sostiene que la organización es el todo y el individuo nada; concepto que corre parejas con el de que la so-ciedad está por encima del individuo, y mientras se ensalra la una, ponien-sidaja el valor del otro, con lo cual no otra cosa se consigue que dañar a am-bos.

bies.

Bien que así se considere, la base de toda organización, como de toda osociedad, ex el individuo.

Considerando, pues, al individuo como base de toda organización, como de toda ocumento de toda organización social, ta-septos que has agrupaciones que meno y constitien y más en consoliancia están con sus necesidades, son las que tienen un Caracter más pedidades, son al que tienen un caracter más pedidades, son alguna de la companización sia una finalidad. Al formase, se ha formado para algo, con algún objeto y aim aquellas cuya existencia parcecemenos justificada tienen su razón de ser en motivos individuales.

La organización obrera no escapa a esos determinismos. Urganización-duna clase—hablando en términos imprecios—unida por la alisma necesidad de defensa, por la comunidad de intereses y por afinidad de aspiración en el conservación de la vida vinculado en un descendades del mise de conservación de la vida vinculado en un desceho untural: derecho que no puede estar a merced de una clase social ni de un grupo cualquier ne de individuos sino que ha de ser reconocido igual para todos, y cuando no lo es, como autorial derecho que no puede estar influida, con todo y arrancada, o de un grupo cualquier de individuos que, conculcándolo, tompen el natural equilibrio social por una forzado.

La organización obrera, sin embargo, predomina la tendencia a lo difuso, general mente, el em dolo amentable, con grave quebranto de la propia organización, relegándose a segundo termino las canacteristicas y particularidades individuales más o menos adices que por un término suche como base de organización, relegándose a segundo termino las canacteristicas y particularidades individuales más omenos adices que con hau fuel por constante flujo y refujio y de de responder.

GERMINEAS

penfieren liquidar y abandonar la labor al Estado.

Como diffunos centenares de miles de campesinos abandonare las adelessa de campesinos la industria que posibila en una crisis ten grave? Según el diarto "Pravida" (La Verdad), el Gobierno tene la intención de borrar de la lista de los sin trabajo todes aquellos que "no son utilizables para la Economía soviética". Esta medida cruel equivale a la negación del 'derecho al trabajo, una de las bases del socialismo. Y con el fin de quitar a los campesinos la liquisón del trabajo industrial y del socorro del Estado durante la época de la huelga forzosa, el Gobierno va a proceder al 'ensanchamiento del compo," quitando el tritulo y los consecuencia de la nuelga futura del compo, "quitando el tritulo y los consecuencia de la nuelga de la desenva de la delega de la La miscria en Rusia

El órgano oficioso dei Gobierno runo "Ekonomichekaya Zin" (La Vidaconómica) publica inna estadiatica
curiboa del giamero de los obreros sintiabajor que esta vez parece sineza
e inparenta. La estadiatica indica que
deude fines de 1922, es decir, deade que
termin de "Dochevismo militar", aumenta constantemente la crista económica, y por consiguiente, el número de obreros que se encuentran junitaga forsos. En oculur de 1922,
estado en en proporto de 1923, 150,000 en en promismo año, 33,000 en polho, 564 200;
en octubre, 672,900 en enero de 1924,
778,400 y 830,300 en abril de car
año.

211 S.d. fulfo de esta año, el comien octubre. 672,900; en enero de 1924, 778,4001; y 839,300 en abril de care año.

El 'S de julio de este año, el comisario (ministro) de Trabajo ruso dicolaró a un rediacto del periódico indicado más arriba que el número de los "sin trabajo" ascelha el al efración de la comisario (manda) del comisario (manda) del la comisario (manda) del comisario (manda) de la comisario (manda) del contingente de los funcionardios en la convertido, además, en una actual puramente político, dirigido contra el resto de los elementos burgues de los fectuarios de la convertido, además, en una actual puramente político, dirigido contra el resto de los elementos burgues de la comisario de la coloca de

************************** En la "Hispano Suiza,,

En la "Hispano Suiza,"
No hay bastante con la crisis que unarga la existencia de militres de familias deveras, que inata aquellos que trabajan experimentan los estragos de la actual anormalidad económica.
Claro que no extrañará a nadie que nosotros persigamos una labor de seria información dentro las fábricas y talleces para suber y entera a los companeros de las condiciones actuales que se hacen a los trabajadores de au respectivo profesio.

Hace ya mucho lempo que parcen la companero de las condiciones y los de au respectivo profesio de contigencias perturbadoras. Si real mente la autencia de conflictos bastar a para que se disfriutar de abundancia de trabajo, holgarían las intemperantes intervenciones populares.

No solamente cso, sino que no había de ser motivo, fuera o no querida la actual situación por la clase Curata, para mostrase reconocidos y recompensar la mancedambre y la buena voluntad de que se da prieba.

El hecho en si mos parce escanda los o, y dejamos que lo jurgue imparialmento pomer a estos jornales de jornal.

El hecho en si nos parcec escandaloso, y dejamos que lo jurgue imparialmenta a opinión, pue se de sobra abaldo cómo debe calificacio la capinión, pue se de sobra abaldo cómo debe calificacio la capinión, pue se de sobra abaldo cómo debe calificacio la capinión, pue se de sobra abaldo cómo debe calificacio la ciencia y para que los trabajadores e dei cuenta que no sirve de nada, el hacer tregue en la lucha, y que así se consigue ponerse a cubierto de abusco, altreplelos, burlas y crisis estragadoras y agobiantes.

Ayudemos a los presos

ridad,							
In lie	akel	• [•]	210	4 0			
TEL .	ALC		1.0	~	15 9	11,5	C
(512)	Alsi	(L) 21	210	10.0	151		14
88 N.	MAI	• [•]	110		1513	15	2
(01)01	313	(4.2)	210	212	10.		3
7.55	7 L.	6101	213	4.14	وإخر	i.S	
	312			141.1			
0.124	31.91	41.1	Also	AIA	319		m
0.6	912		210	010	121	14	3
5.70	ALC:				44.		Ω
19101			劃表	1.0	21/		3
WILL STATE	ALS!	12	710	013		12	¥
18/4	, i el	40	46	0.0		. 13	Я
7 55	41.50	34		2	1.16	14	H
1916	إعابت	SI.: 1	31	1314	2	43	И
9 5	SU.		W.			19	1
Street	3.54	view.	MIN.	4	151	10	d

Quién, que se precie de consciente, se negará a trabajar por los presos, a llevardes et calor de su apoyo de la consciente de

solidaria que ellos realizaran por nos-citos.

Camarada lector: Inicia en el ta-llero en la fábrica en que trabejes una suscripción para los presos y el im-porte ingréado en la suscripción ge-meral abierta en estas columnas. Esti-mula a tus compañeros, y donde quie-ra que te encuentres, por todos sitios.

Administrativas Badalona .- P. Costa, recibidas 4 pe

setas. Villajoyosa.—S. de T., idem 12. Montroig.—C. Instructivo, en 3 de diciembre, idem 19,75, con la carta que habéis mandado, hemos podido aclarar de dónde venía el giro. Alcoy.—J. Pastor, recibidas 30 persente.

Alcoy.—J. Pastor, recibidas au pescias,
Vendrell.—Gual, idem 5,40.
Santander.—N. Herrera, idem 15.
Madrid.—Sáncher, idem 34.
Tarrasa.—M. Puig, puede mandar, et importe de los ejemplares recibidos.
Madrid.—S. de Peones en General.
No hemos recibido el importe de los. It importe de los ejempiares recibidisadrid—S. de Peones en General.
Modrid—S. de Peones en General.
No de lemos recibidos elimporte de los
reibos morienames imandados por
cata administración.
Zamora—J. Martín, recibidos por
cata administración.
Rubl—A. Pula, recibidos S pesetas.
Rubl—A. Pula, recibidos S pesetas.
Calatayud.—M. Marcellán, idem 9.
pesetas.
Vitoria—Puente, idem 3.
Mantesa—Pipon, idem 3.
Conformes con lo que indicas.
S. Sobatión.—R. Fidalgó, idem 2.50.
Falset.—Cervelló, idem 10.
Valls—S. Trenchs, idem 25.50.
Fils—A. Obrera, pro-prisos, idem
112.25 pesetas.
Burgos—N. Garcís, pregunta a la
R. del R. si han recibido una cantidad
para dessel a las 30 pesetas mandadas?
Tarrass.—A. Pulg, recibidas 3.20.

rarrasa.—A. Puig, recibidas 3.20.

	en er er egigt av allere
Wind the letter	17571010101010
CINICIPALITY	10 - 10
I WICHTON STON	STATES OF SIE
I MICHALL STATE	F. 2. 14 12 12 14 15 17
(PICIOIA) PICI	le ciele e e le
(PIONOTO ISSUE	SPECIAL TRANS
(dictional che)	
TOTAL STITLE U	distribution ?
コテン・レーン・・	ペープ たっしんり べししゅ 見りむ
Arabat Line 1	** [1,7 4 4 4 4 4 1 . 1 . 1 4 4 4
I WENTER THE	delignation of
Hipparing refer	demick of a diff
SPICE OF THE	विकास के जिल्ला कर
Pierra?	Up to the last
Milminger 1 stort	The section of the
Interpretation of	meter during
Malana and and and	
	~ - 73

Personal Control of the Control of t

Prima en España la literatura de alcona. El riril guisto de los léctures, cultivado por la mayoría de los fotenes maestros de la novela española contemporánea, es obara con esa litéra de la contemporánea, es obara con esa litéra de massiana que partere no tener obara por la contemporánea estas apostilhas para volvér por los fueros de la moral, que opinamos no debe respeta el arte. Al escribir sobre ceste asunto, nos basamos en el amor y el respeto que el manor y el respeto que el manor el alcona de la pluma nos inspira; a la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; a la la tener de la pluma nos inspira; ción el instituto genésico y, con frecuencia, depravándolo. Y en sus creación el instituto genésico y, con frecuencia, depravándolo. Y en sus creación el instituto genésico fracasados y burguestitos trondos, dan al mercado del líbro novela tras novels, en cado del líbro del lí

Literatura maisana, stale, literatura española cyntemporánea. Los antores que cuentan con mayor número de lectores, como El Caballero Audar. Pedo Mara, J. Belda, A. Retana, etc. productos de la composição de la contrata de la trevimiento necesarlo para investigar las causas de la degeneración y la fazada la sociedad que con su defectuos expanização de la sociedad que con su defectuos expanização la española de la conseguia de la co

sufri.

La vida es ritmo y poesía, luz y sombra, afirmación y duda, desilusión y esperanza, idealidad y pragmatismo.

Y todo lo que no sea reflejar eso, no estate.

Por la organización de la juventud obrera

annonnumumumumum samumumumumumumum

No me ha sorpreindilo que varias comisiones de jóvenes compañeros hayan respondido tan pronto à la iniciativa expuesta en el minero pasado de SOLIDARIDAD PROLETARIA sobre la organización de la juventud. Y no une ha sorprendido, porque siempre es una necesidad imperiosa, que ha tenido varios intentos de realización, quie ha tenido varios intentos de realización, que se sintieron dómines y orientadores", no les prestaron su concurso. Ulcieron más: desvirtuar el verdadero sentido de esta labor. Pero alunca para que en es han manifestado su antesión y han formado contido en contra de consistencia que la consistencia de la consistencia que la consistencia que la consistencia de la consistencia del consistencia de la consi

de entusiasmo y decididos a que la iniciativa sas realidad en poco tiempo.

Esta es una labor que requiere mucha paciencia y perseverancia. Cualquier desfallecimiento puede dar al traste con el propistio. Y esto debemos evitato.

Recuerdo, a este respecto, que ya en el primer Compreso de la Asociación Internacional de los Trabajadores, hubierno de incluir an tema con este propistio. A aquellos compañeros, que comprenden el papel que en las luchas sociales desempeña la juventud, no se les ocultados que si mos el produn desviases sus energis s hacia podían desviases sus energis s hacia que en la constituir un organismo fuerte y muestros jovenes compañeros y que constituir un organismo fuerte y constituir un organismo f

A LOS JOVENES DEL RAMO DE LA PIEL

LA PIEL

Respondícindo a la necessidad de que la juventud tenga una organización propia, varios compañeros del Ramo de la Piel hemos formado una comisión organizadora, que se encargará de establecer la necesaria relación con todos aquellos jóvenes que se preocupar, del movimiento social.

Creemos que ha llegado el momenjo de llevar esta iniciativa a la práctica, de una forma seria, para que puede ser garantía de una acción eficaz.

Sin gritos ni gestos de desesperación, tremos a la constitución de nuestra sección.

ción. Itemos a la constitución de nues-trá sección.

Hacemos, pues. un llamamiento a la juventud de nuestro Ramo, piar, que se decida a ingresar en nuestra organización y manifesten su confor-midad por medio del periódico de los Sindicatos.

La Comisión organizadora

havisto reforzada por la actividad, el cutusiasmo y la audacia de la juventud. En todas partes ella ha estado
colocada en primera fila, no defrandando las esperanzas, que en ella se
habian depositado.

¡Habia de ser España una excepción en este movimiento juvenil, que
ha sido una de las precoupaciones de
los lechadores más viejos y experimentados?

ción en este movimiento juvenil, que ha sido una de las precoupaciones de los lechadores más viejos y experimentados?

De ninguna manera. Pero nuestra organización debe ser independiente de ésas otras que han pretendido engañar a la juventud obrera, explotándola en movimientos políticos en beneficio de vágônia coso y tiulianar.

Dobemos, organizarnos para velar para difunda preparación intelectual, para difunda preparación intelectual, para difunda per portende no cabridad el fundameno de las luchas actuales, que no son precisamente la de derrocar a unos hombres que tiranizan, al pueblo y llevar a virós que harán lo mismo.

Y velar porque el movimiento sindicalista no sea dominado por los políticos, cualquiera que fuese el color con que se pinten, y a sabemos que los que más gritan y censuran, son aquellos que pretenden sembra la descondianza entre los compañeros para poder dominar mejor y más rápidamen los demás. Mandón obreto o burques, nos debendos de los demás. Mandón obreto o burques, nos debendos de la compañero de l

RAMO FABRIL Y TEXTIL

RAMO FARRIL Y TEXTIL
Compañsios: A la iniciativa manifestada en SOLIDARIDAD PROLEfestada en SOLIDARIDAD PROLERAMA sobre la constitución de un
correita de la constitución de un
correita de la compañsión de la juventionida de la
juventionida de la compañsión formandió una Comisión
compañsión formandión la compañsión de la
sección del Ramo.
Inútil circemos hacer resaltar la necesidad de que los obreros jóvenes estemos organizados, para no care en
las redes de esos políticos marrulletemos obres dos captases
cuestra adhesión para fortificar, sus
rebaños.
Con objeto de constituir la sección.

A LA JUVENTUD DE ARTES
GRAFICAS
Camanadas: En todos los países del jundo, la organización sindicalista se baños. Con objeto de constituir la sección

La Comisión organizadora

SOLIDARIDAD PROLETARIA

SEMAMRIO SIMBUCULSTA

(Irguno de la Confederación fregiona del
Trabojo de extanha y persona del
Confederación Nacional
REFACTION

Calle Nan Pable, 55, infection, flucciona
ADMINISTRACTION

Calle Carlos Padros, il 1, 2, bataraPINATION DE SINGUIFICON.

AL DORSO

SIN TRASCENDENCIA

Al dorso, a la vuelta o al revés, que lambién es castellano. Glosas que no se próponen nada y que alguno vec, acros simbolicen algo.

Stendo un idionas my rità el castellano o españo il consultate destellano o españo il ce destellano o españo il ce destellano o españo il ce destellano es a propieta de la companha fanchida en el Diccionario las 1400 voces hispanoamericanas, el derguaje se presta maravillosamente a una multiplicidad de formas adecudas si temperamento.

De un celebre escritor francés de cia li critica que no tenia estilo porque tenuia, todos. Era uniforme en cada obra pero diferia cada una entre si. El decia que trataba de sacudirse la monotonia, que imaginaba y pensaba adaptandose al ambiente, carácter y pastón o emoción del asunto, tema o trama.

De ofro escritor, también celebre y astimismo francés decia duca se e manoria de la que una vez capido el rituno o cadentos es manoria, que trada con las letras alpragata y abierta, en lugar del alto columno reservado a las primeras figuras de la siscena—yo, creo, que en ambos casos se estaba en lo cierto. Peto, que se proponían uno y otro escritor al componer su no y otro escritor al componer su sobras y datas a la ser la tac. Data una vendar persona, con la ser la calle de Alcalá y cuando, después el poponían un y otro escritor al componer su sobras y datas a la ser la tac. Data una vendar pomorio su sobras y datas a la ser la tac. Data una vendar pomorio su sobras y datas a la ser la tac. Data una vendar pomorio su por la cual de Alcalá y cuando, después de habar publicado alguna de sus producciones literatias, le preguntaban que se habia propuesto.

Dat una vendar "pesar el tacto" "Supera el colo" "encer el hastio". Esto es lo que hicieron aquellos hombres que se llamaren. Shakespeare, Deceatex, Desen Recilis, etc. Y aum que Racine muriera de pena por una miliada mathumorada de Luis XIV. 'tampeco hacía otra cosa.

Modernamente, ros h dado por ser terriblemente trascendentales, y claio está, nos invade el tedio de un modo muy trascendentale. Lo que no hemos aprendido es a ser gentales, ni a dar ideas nuevas al mundo, siquiera fuere po putro juego.

Sin el suficiente aburrimento para producir originalidades geniales ni talentulas, estas glossa, que trán cectibiendos "al dorso", espero que san despreocupadas. Lo confesso para que ningún dómine las hinque el diente.

CONFESION DE UN PRESO

Un hombre pacifico y poligroso, me confesaba hace algún tiempo la sensación de estupor que simió la primera vez que fué a la cáreol. Calaboros, celás, tégimen, formaciones, etc., éc., se le presentaba amé sus ojos como un mundo descanacida. "He pasado a otro. hacias", se decis meditabundo y tiedose a su pesar de la transferencia interplanetata.

Pero, ¿no te aburrias en la cel-lube de preguntarle. A lo que

Sindicalismo

Las ideas conducentas a una trans-fornación social, no son craciones geniales de un individuo no de un grupo de individuos. Ellas son-con-secuentas naturales de las condicio-nes en esta de la condicio-tico de consecuenta de la condicio-tación escando la Historia de ceta civilización. Nacen a impulso de ne-cesidades que el vivir diario hace son-tir.

cesidades que el vivir digrio hace sentir.

Sin embargo: ¿hemos de creer que la cristalización, el desavrollo y el triunfo de una idea, desavrollo y el triunfo de la concencuencia naturales, hechos que la Historia hará culminar inevitablemente? De ningún modo. El hecho de que una idea se manificate en una determinada 2 rina de la sociedad no indica que i su il diagor parte de esta zona a na va comprendido el significado de esta idea.

Las ideas emanificatar de una manera general o casi general en una zona, pero estas manifestationes, en sus primeros perfudos, no pasan de mejoramiento que ha de operarse por rutas no vislumbradas aún.

Después de estos periodos, que padiemos lhamar embrionarios, viento otros en que de una manera general conjuicano albunar embrionarios, viento otros en que de una manera general conjuicano albunar embrionarios, viento otros en que de una manera general conjuicano albunar embrionarios, viento de esta parte de consente de la c

sigue nacione aini donde se opera la intensificación y el crecimiento de la riqueza.

Para nosotros, el sindicalismo tiene sus primeras manifestaciones en las antiguas sociedades creadas, para resistir, en la medida posible, la avaricia del capital. El hecho de que da2—hube de preguntario.

—Igual que en mi mundo nativo.

Unicamente que, como pensaba Julián
Sorel, la mayor molestía la tenía en
no poder cerrar la puerta.

RIMSKY

Interza a nuestro punto de visin, siquellos trabajadores, que en Inglaterra empezaron, a organizarse hace
más de un siglo, no pronucciaron jamás el vocablo "sindicalisma" y st en
sus propósitos nunca entró el de surtumo estratos nunca entró el de surtumo capitalisto que les socioticalos,
y el porque no alcarizacion a ver la
trascendentia que en la vida social
laban de tener la corriente que inciaban.
Y, sin embarro dermise de babe-

ciaban.

Y. sin embargo, después de haber luchado con el capital en luchas que se nos hacen gigantescas, ¿puede añimarse que el sindicalismo ha salido ya de sus período embrionario? ¿que-de mucho menos sostenerse, que ha cristalizad? ¿es que acaso, de una manera precisa, definitiva, puede llegar a cristalizar?

Pueden, sí, cristalizar, fijar icom a contra de la sociedad no pasan de ser una estación de tránsito, las que se alimentan de teorías, de principios sentados y aceptados de aptemano.

Así, por cjemplo, el capitalismo, kil capitalismo, ha cristalizado perfectamente. Todos sus contornos se precisan: su nacimiento, su desarrollo, su fin. A tal punto esto es así que ninguno de los individuos que con alguna inteligencia, se ocupan de estidiar estas cuestiones, incluso teóricos del mismo sistema capitalista, niegan yá que este aistema esté lomado a desaparecer. Cuando macha energia que desarrollar antes de da por terminado su misión.

Pero pel sindicalismo y Cuál de di ha dicho que el sindicalismo será histat al o cual punto de esta o la otra manera? Esto lo han dicho, sí, algunos centenares de emborronado reis de papel que acaso con tanta buena voluntad como ignorancia se han dado en llamar sindicalismo será histat tal o cual punto de esta o la otra manera? Esto lo han dicho, sí, algunos centenares de emborronado reis de papel que acaso con tanta buena voluntad como ignorancia se han cavoluntad como ignorancia se han convertido y quienes en su turno quieren convertir las organizaciones de los trabajadores en "armas" o "instrumentos" de sus puntos de vista.

Y todo esto puede ocurrir, porque sún no se cuenta entre los trabajadores in con una minorfa de individualidades conscientemente sindicalismo. Va corribiencos sobre.

Se ha puesto a la venta Setenta días en Rusia LO QUE YO VI

POR ANGEL PESTAÑA 216 páginus de lexionalrido PRECIO:

- 3 Pias.

50 % de descuento para los pedidos de 5 a 10 ejemplares. De 10 ejemplares en adelante 40 % de descuento.

descurato.

PEDIIIOS, ecompsi\u00e1nda su l'riporte o contes reembolio, a

JUAN GARCIA

San Patlo, 05

BARCELOMA

ammunimmunimmin.

TRABAJADORES:
LEED JOS LIBROS:
Architeras de Nobe, por J. Grare 2 pis,
to que debe asher toda Joren 150 y
los ex-hombres, por Torki 1 y

SOLIDARIDAD PROLETARIA se vende en Madrid en todos los guloscos

y sindicalistas La organización campesina

La organizaci

Los obrevos del campo debenos y
podemos estar organizados, sea en
Sindicatos o en grupos, siempre queen cada pienblo o aldea haya algún
compañero o simpatizante miestro
que reciba y reparta la correr; suborcia con sus hermanos de trabajo.

En in primer y segundo artículos
publicados en los números 4 y 8. de
SOLIDARIDAD PROLETARIA, titulados "Hacia un Congreso campesino", no ne queria referie a que debenos celebrar tal Congreso; decir
y manda de la circumstancias lo
tecnitaria miner artículos que se in
tentaria monte artículos puestamos nu
prienar que apenas acudirían delegados
de organizaciones campesinas, no lo
setoy.

El compacino Claro especialmente
El compacino Claro especialmente

estoy.

El compaeñro Claro especialmente se refiere a Andalucia: creo mie lo

estoy.

El compaeñto Chro especialmente se refiere a Andalucía; creo que lo que dice es respecto a aquella región; pero yo quería hablar de Cataluña y no veo tan imposible como el la celebración de un Congreso campesino.

La Confederación Regional del Rabajo de Cataluña, la componen entre deferaciones provinciales, las componen las comenciales, las componen las comarcales y éstas los pueblos.

En cada teunión provinciales also componen las comarcales; en estas reuniones catistismos estas elegados de los pueblos que forman las comarcales; en estas reuniones catistismos estas elegados de los pueblos que forman las comarcales; en estas reuniones catistismos estas elegados de los pueblos que forman las comarcales; en estas reuniones catalumente del estado, de la organización de Barcelona y de la Pederación Local. La mayor parte de los delegados de los pueblos campesinos no entendenos nada de la organización de la ciudad y termina la reunión sin aprovechar para mada.

Por eso decía yo que muestra organización debes ser aparte de la ciudad y termina del Trabajo.

Los pueblos que forman las Comarcales campesinas no hemos de organizarlas nosotros mismos ya que nadie más que nosotros, en general, entiende el problema del campo? ¿Por que existiendo Sindicatos campesinas no podemos celebrar un Congreso cuando las circunstancias lo permi-

qué existiendo Sindicatos campesinos no podemos celebrar un Congreso cuando las circunstancias lo permitan?

Yo creo, refiriéndome a Cataluña, que en todo momento se pueden exelebrar, siempre y cuando las circunstancias lo permitan.

La. Confederación .. Nacional. del Trabajo debería a mi entender estar organizada así.

Trabajo deberia a mi entender estar organizada assi:
Dos Pederaciones, una de Industria y otra del campo. A la Federación de Industria deberian pertenetra y otra Pederación Compresino, ocodos los Sindicatos de los pueblos campesinos, y estos no tiehen palabra por cuanto su problema nunca se plantea. Cuando la Confederación Industrial celebrara un Congreso, no asistirían los campesinos. Cuando el Congreco fuera campesinos Ocuando el Congreco fuera campesino los de la ciudad no acuditána Imapoco.

los campesinos. Cuando el Congreo fuera campesino los de la ciudad no acudirían tampoco.

La solidaridad entre ambos se jodiria llevar mejor a cabo. Cuando los de la industria quieren ira-d un-paro, se dice que los del campo debemos secundarlos Sin embargo, no pode, mos hacerles ningún bien.

Cuando el campesino va a la hielga, éstá debe ser ya revolucionaria, o de lo contario, pierde tiempo.

La Federación campesina debetía contar con un órgano en la prensa. Podrían colaborar todos los camperanos y tratar mejor sus cuestiones. Mo hay pueblo o aldea en España y principalmente en Cataluña en la que no pueda formarse un grupo detrabajadores alectos. No es necesario que en cada pueblo se organicen todos los tenbajadores fueba un grupo de compañeros por pequeño que ya para que aquel presiblo o aldea tenga conocimiento de las luchas sociales y de clase; esto se puede lograr muy conocimiento de las hichas sociales, y de clase; esto se puede lograr muy-fácilmente y al mismo tiempo impedirámnos toda propaganda política o por la menos teoriamentes atrabases de la composição de la composiç

Los companeros R. Pons y Barto-lomé Solé, opinan lo mismo. Ya que entendenos que una organización campesina es necesaria, debemos to-dos interesarios por ella y tan pron-to-conse d'aporisanos de garantías, ir, a la constitución de nuestro, orga-nismo.

a la constitución de nuestro orga-nismo.

[Trabajadores del campol Si de ve-tas quiercis que vuestra situación sal-ga del atolladero de esclavitud a que estásis sometidos, ingresad en los gru-pos y Sindicatos que en cada locali-dad hay constituidos y, si en algoin pueblo no hay grupo alguno, los com-pañeros simpatirantes que haya pro-curen orientar a los densos trebeja-dores repartendo follosay, periodic cos que están escritos por obreros y para los obreros, esta es la labor de todos, nosotros.

Ramón MORAGUES

Tarragona.

****************************** Una obra nueva

(Concusión)

A propósito de Istrati publiqué en julio pasado en la importante publicación quincenal "La Revista Blanca" un artículo que reproduzco en su totalidad.

Rumania ha dado, un hombre, inteligente y de corazón, ambas coase raras en nuestros días. LY quién es gete hombre? Panait Istrati; un obreto, un vagabundo cuya escuela han sido las carreteras que conducen de un pueblo a otro, de una nación a otra, los maries, a través de los cuales ha pasado,—escondido en las bodegas de los vapores unas veces, trabajando a bordo, otras—de un continente a otro, casi siempre con los bolsillos y el estómago vacios, surirendo hambre y frío en invierno, y en las tórridas, tierras de Africa sufriendo los sofocantes rayos solares.

A los catorce años salió de su pueblo natal, la ciudad de Braila (Rumania), dejando a su madre, una brava campesina, a pesar de quererla tanto. Los deseos de ver mundo, de conocer nuevos hombres y contemplar otras cosas, eran más fuertes que el amor maternal y emprendió el camino de lo desconocido.

Constantza, El Cairo, Atenas, Nápoles, Aléjandría, Dert-Said, Jaffa, Jerusalés, Beyrouth, Liban, Damasa, Mesina, Tripoli. Luego ha pasado, después de entra ren Rumania al cabo de um larga sussencia, por Saira, Alessa de entra ren Rumania al cabo de um larga sussencia, por Saira, Alessa de contar en Rumania al cabo de um larga sussencia, por Saira, Alessa de cabalil, caldereró, blanques dor.

Siendo, empleado de gna hontería, al poder escapar unos momentos del a vigilancia del dueño, se escondia en algún rincón y allí se entregaba a una tectura apassonada; a 185 e describia.

Al no poder durante el día entregarse abes un lectura econfaba en la efectua el contara confaba en la escapar contara confaba en la escapar contaras confaba en la escapar contaras confaba en la efectua contaras confaba en la escapar contaras contaras confaba en la escapar contaras contar

oterio, eran regantos y palos lo que recibia.

Al no poder durante el día entregarse a-asus lecturas - confaba en lasoledad de la noche, que tantas cosas
malas permite a los hombres, a fin de
que le permitiera el único placer parra su atormentado espíritu. En vez de
descansar lela. Mas al ser descubierto
nuivamente nos el ecules restres de
missante para la conface para
missante para la conface para
missante para la conface para
missante para la conface
missante para
missante para descansar fela. Mas al ser descubierto nuevamente por el egoista partón, éste le observó: "Usted" debe trabajar durante el día para mí y dormir, también para mí, durante la nophe; el ulba se apròxima y usted debe estar dospejado para-el trabajo."

Más tarde fue periodista, después friógrafo apulante.

pejado para el trabajo."

Más tarde fue periodista, después
fológrafo ambulante.
Veamos lo que dice de Istrati, Romain Rolland:

"En los princros dias de enero de
1921 una carta me fué transmitida de
Niza. Dicha carta había sido encortrada en las ropas que cubrian el cuerpo de un dressperado que cababa de
cortarse la 3arganta. Poca confanza
se tenía en advarte de su grave herida. Lel la carta y-al instante fuí sorprendido por el tumulto de un genio.
Un viento incendiarle sobre las llanuras. Bira confesión de sias moves
Corki de los países balkánicos, Qui-

se conocci al avere mad Enverondencia se entablely futimos amigos.
Su nombre, Isfrati; inacido en Bralia
en er año tost; hijo de un contratandista que no ha conocido y de una
admirable sampesina rumana.
Después sande el autor de "Juan
Cristobal":
Veinte años de una vida errance,
perdiendo un tiempo admirable lostado por el sol, mojado por las livirias,
sin lugar donde dormir, sufficiado,
maltratado por los guardias durante
la noche, hambriento, enferino, noscido de pasiones y muriendo de una
miseria sin fin."

Israil scaba de publicar el primer volumen de "Las narraciones de Adrien Zograffi bajo el tiludi de "Kyra Kyraima", en trancés.
En las páginas de cate libro as ve la mano maestra de un hombre entétor, see deschiren las emociones, has sensaciones, los episédios de una agic y nos bace sentir los primeros simpliros del joven inexperto ante las luces del gran huque que anclado en el Da, nuulio se apresta a cruzar los mores en medio de una encantadora noche primaveral. Y en esta noche de siteños y de largos proyectos del joven, del niño, la voz de un hombre lo llama a la realidad: Stavro.

Stavro se llama el hombre cuya historia nos ofrece Adrien en la admirable "Kyra Kyralina" de Istrati.

"El gaar alose de distavo pacentocon la contra l'ada s'usi leves con la contra l'ada visi leves con la contra l'ada visi leves con la fere de la contra l'ada visi leves con contra l'ada visi leves con levente del hombre de la contra l'ada visi leves con un contra l'ada visi leves con levente del con la contra l'ada visi leves con la contra l'ada visi leves con levente del con levente del contra l'ada visi l'even contra l'ada visi l'even contra l'ada visi l'even con l'en l'en en la contra l'ada visi l'even contra l'ada visi l'ada l'

toria nos ofrece Adrien en la admirable "Kyra Kyralina" de Israti.

261 gran Johrs de Stravo parendopor la tierra es el anatema más formidable que contra los vicios del hombre-fiera, contra todas sus leyes contra todos sus imedios de coacción pueda levantarse en las páginas Ce un libro escrito por un hombre que siente y hace sentir el dolor humano.

Sigulendo a Stavro de pueblo en pueblo, de episodio, en episodio, sentimos como se colorean nuestras mejillas de rabia; digo de rabia y digo bien; de rabia; digo de rabia y digo bien; de rabia; dontra, nosotros mismos, contra mestra manesdiumbre mos, contra mestra manesdiumbre mos, contra mestra manesdiumbre mos, contra mestra manesdiumbre mos, contra nuestra inpotencia que vites contra nuestra impotencia que vites contra nuestra mentencia que formanco de de comunido de Golgota.

Stavro fue el primer contacto que Adrien tuvo con la vida.

Deseyvando los conselos de una madre amante que sute, por el hije funito, os compenetra con Stravo y los man, cuando "todo el mundo" lo odía, lo desprecia, o los aborece.

Chamdo dodas las puericas están ceremente, le abre su conzón. Es una rebelida herola del Joven, y es que iladia la leyes nacionales de los hombres y se ha becho un hombre internacional, sin patria. Su primera obra la da en francés. J Desprecia por eso el rúmano, "No. ¿Pero qué va a escribir so rumano o en otra lengua cualquiera, si sus maestros han addo franceses? Solo, sin granáficos, ha aprendido e del didona de Molière. L'eyendo los clais con raucessa ha encontrato el secreto quiet. Pascale Penelon; Voltariendo.

pedido el derecho de traducción.

Istrati ha prometido el segundo libro, continuando "Las naraciones de
Adrien Zografi" bajo el títuro de
"Oncle Anghel (I), en cuyas páginas
no dudo que se encontrafa inambien
Jos himnos a la amistad, ya que Istrati, clevando la amistad a su máximum,
as hace canter de la misma.

Especenos, pues, esta segunda obra
Especenos, pues, esta segunda obra
fincomparable.

A. DELAVILLE

FOLLETÓN DE SOLIDARIDAD PROLETARIA

El zig-zag internacional

decretos, ni participa de ningún ori-gen providencialista, ni figura en nan-gún programa de casino, ni depende de la adivinación ni del capricho, ni de la burocracia. Depende del trabajo silencioso y constructivo y de la coti-diana labor que los obrecos, muchas veces sin darse cuenta, llenan, mejo-ran y conservan.

La pretendida desorienteción que se acinata el tan injustamente al movimiento obrero de todos los parises, no tiene otro fundamento que el afán de ocardo de come de come de todos los partices. En España, que es lo que ha fracado? ¿Puede extenderse papeleta de qua for acudal.

No faltan elementos interesados en estados en estados el propie tiempo enturbiar el caudal.

No faltan elementos interesados en estados el propie tiempo enturbiar el composito de come de come come a printeriar ad en le fracaso, que no lo son. La taifa de porimiento de tendos los matices, el socialismo en sus constantes equitocom en el composito de levare el agua a su molino.

Hay grande à la burguesta, y en regundo la conformidad y contento de aqua y ciegan el concerto el objeto preconcebido de llevare el agua a su molino.

Hay grande à la burguesta, y en regundo la conformidad y contento de son que aportan a ser burgueste aurque vivan de un safario interioamente y seam "salariados en el estificio sentido de la palabor.

Evidentemente. Lo que se llama "Qué comas" el producido de prespectivas internacionales y cicla el producido, lo mismo con la socialista de la palabor.

El mundo económico en el aspecto de la producido y contento de la palabor.

El mundo económico en el aspecto de la producido y contento de la palabor.

El mundo económico en el aspecto de la producido y contento de la palabor.

El mundo económico en el aspecto de la producido y contento de la palabor.

El mundo económico en el aspecto de la producido y contento de la producido y contento de la palabor.

El mundo económico en el aspecto la invisión política por la invisión política

sas azucāradās de los políticos y de las Juntas de beneficencia.

sas asucaradas de los políticos y de las Juntas de beneficencia.

Con distintas manifestaciones externas, con características más o memos acentradas y más o man fecto más defeccistas antes, no han hecho más derectistas antes, no han hecho más cuestiones condenicas. Si tou bamptoros americanos aprietan las clavijas y Poincaré es un peligro para los acreedores, aparece literiot en la sestena a panaera de lubrificante para la máquina tarda y vieja.

Si el tratado de Versalles pesa como losa de plomo sobre Alemania oficial y priyada, se conceden algunas franquietas a los turgueses alemanes y el puebl; sigue en la miseria. Puebl, sigue en la miseria para sostener en la utaseria a los pine blos, pero los tratados son garantía de banqueros y éstos quieren que en ciertas épocas se "goce" de algúnmargen de pas oficial para motera y fastos quieren que en ciertas épocas se "goce" de algúnmargen de pas oficial para mejor pripara nuevas hecatombes. Tel hizo Mapoleón cuando dedicaba sus colos de guerrero a dirigir la edición de un código. Con la espada preparaba el código y con el código fortificaba la espada.

El fascismo no deja de ser tampeço

otro zig-zag trágico de unos políticos contra otros políticos.

Tiene, cambiantes sin número. Un día suprime periódicos, otro día los autoriza, un día reniega de los políticos viejos y otro los llama para deseñarios pocas horas después. Un día contesta a los acuadores por el asim to Mateotti procurando sacudiras el polivo de la complicidad, otro día Muscolini se proclama capital de guerri sear sobre civilismo, técnica, popula rismo, trabajo y orden.

Sin que notemos apenas solutión de continuidad, Muscolini-aperes, como inspirador de códigos y como inspirador de carabineros de milicir las cista. A la vez que dusafía mina, llama, aconeus, vuelve a llamar, gallea y socaba. Pero siempre amenaz con la pluma y con la espada y sus insinuaciones quieren tener un don persussivo de primer plano; en segundo plano un esta la insinuación sino la amenaz en o la minama con la nima con esta la insinuación sino la amenaz en o la minama con la finama con la finama con la minama con la

22, y no la amenasa retórica, sino la ofensiva real.

En Inglaterra los conservadores ratán en el poder. Repentinamente, el "cuerpo electoral" ha tenido mayoría conservadora. Repentinamente los maceros y ujieres tienen que hacer reverencias, a hombres distintos de los otros.

Ahora están en el poder los repre-

sentantes de los burgueses grandes; antes, con Mc Donald estaban los representantes de los burgueses en potencia y de los demócratas y socialistas de los demócratas y socialistas de los demócratas y socialistas de los demócratas y considerados de las Bamodas "esencias políticas" obedientes siempera quien las empuja desde un escritorio bancario o desde un consejo de administración. Yamos a tomar en serio esos columpios de feria? M. siquiera pueden distractrios. Ni siquiera pueden entre-tenerios. Cerca de los titosvivos hay demasiados papanatas que se detienen esperando una redenición de columpio y valvén. Sin querer pasar por homires exaltados a ninguna divinidad, nos creemos en el ciso de pasar de largo ante los columpios, sunque éstos mominos celestral que precede a una deferota para propiara mieras victorias ineficaces y retóricas. Queremos evadimos y nos evadimos de la feria. Voluntariamente queremos predicar con el ejemplo y actualizar la utcha social en sus verdaderos términos. Aspiramos a convenere a, los trabajadores para que se alejen del campo político y lo dejen envuello en su propla intonseiencia. La vida es corta y es necesario aprovecharla un día y otro día, un minuto y otro minuto, si no queremos norir irresponsables del porvenir.

ENSAYOS LA GUERRA

ENSAYOS

INTERNATIONAL INTERNA

de la paz universai. Equivocose por desconocimiento de la verdadera ficura y de las justas dimensiones de la tiera. Creyóse que el orbis romanus se extendia sobre todo el globo, que el mundo habitable terminaba en las orillas heladaz-o tóritdas, en los reciales conquistados por las águilas romanas. Se imaginaba que los gernanos y los persas se agitebas aphre los confines alabados del universo. Es ashido cuanto estas ilusiones, comunes a todos los latinos, fueros, de generación en generación, cruelmente disipadas y que oleadaz de habitavos inundaron y sumergieron la paz romana. Establecidos estos bárbaros en Europa, se degollaron muituamente durante durante esta fueros pas se degollaron muituamiente durante quincie sigios sobre siss ruinas y caracteriquice sigios sobre siss ruinas y

ropa, se degollaron mutuamente du-rante quince siglos sobre sus rumas y rante quince signos sobre sus runna y fundaron en aquella matanza patrías sangrientas. Así fué la vida de los pueblos medioevales. Entonces el estado de guerra era el único posiblo y hasta concebible. Todas las fueras de las sociedades estaban organizadas para sostenerla. SI el despettar del pensamiento en la época, del Renacimiento, permitió a algunos raros espíritus imaginar telestones major regulados entre los pueblos, en cambio al mismo tiempo el afán de inventar. Ja sed de conocer, suministraron al institu guerrero natevos alimentos. El descubrimiento de las indias Occidentales, las exploraciones del Africa, la navegación, por el Oceano Pacifico, alurieron immensos térritorios a la avaricia de los europ.

immenso, territorios a lá avacicia de los curro; de la composição de la co

blancos no se comunican con los amarillos, sino para esclavizarles o destruirles.

Los puebloa que despreciamos por russiros crímenes. De todos modos, estas exploraciones, temprendidas con un espíritu de feroz avarieta, estas vais exploraciones, emprendidas con un espíritu de feroz avarieta, estas vais terrestres y martilimas abiertas a los conquistadores de hombres, y a los mercaderes de hombres, estas cobinizaciones exterminadoras, este movimiento hrutal que empujo y empujo auma la mitad de la humanitad a destruir la otra mitado, ha conficiences faales de un nuevo progreso de la civilización y de los medios, terribies acaso, que habrán preparado, para un porvenir indeterminado aún, la paz del mundo, Actualmente, la tiera cutera se halla empujada hacia un actudo comparable, a pesar de enormes desemejanza, al estado del inigerio romano lajo el reinado de Augustó. La paz universal no se realizará, seguramente, por los mismos medios. No hay ningim imperó que puedea pretender hoy la hegemonfa de las tierras y de los occanos que cubren el globo a fin conocido, y medido. Pero por menos aparentes que seam los lazos del dominio político y militar que comienzan a unir la humanidad entera y no ya una parte de la ritumanidad, no desigo de las recales. Sor insa flexibles al mismo tiempo que más sólidos; con más (pitalos es aparentes que seam los lazos del dominio político y militar que comienzan a unir errales. Sor insa flexibles al mismo tiempo que más sólidos; con más (pitalos e de las ritumas partentes que seam los lazos del dominio político y militar que comienzan a unir numera de las vida, múlcia, a las realidades de la vida, múlcia, a las realidades de

los mercados comerciales del universo, la reciente rapide del socialismo interincional, parece que aseguran
para inázio menos tarde la unido de
los pueblos de todos los continentes.
SI presentemente el espíritu imperiálista de los grandes Estados y las
solicitais ambiciones, de las nucloues
armadas pareceri desmentir, estas previsiones y condenar casas esperanzas,
ma deja, uno de ver que en realidad

el nacionalismo moderno no es más que ma aspiración confusa hacia una una nun aspiración confusa hacia una unión cada vez más vasta de las irma figercias y de las voluntades, y que el sieño de una fingletar a más granda. Esta de las arma, pete esta de una Ametica más granda, ed ma Ametica más granda, en de ma Ametica más granda de más ma ma contra de las manda de man

del "Duce" Los avatares

LA NOCION DE LA FUERZA

LA NOCION DE LA FUERZA
Se comprenderá perfectamente que ne tengamos ninguas impatía por el regimen musachiniato.

Nocional de la comprende de

lia na aprobaba de mievos elecciola una paradoja que un régimen de fuerra pretenda apoyarac en la voutad libremente expresada de una mación.
En otras épocas esto no se explicaria, porque no existiría la presión moral exterior. Actualmente, los pueblos
corren el peligro de consumirse en el
ásilamiento si escogen formas de Qobierno demasiado irreverentes, en untura violenta con las de otros países.
Y eso es así, a pesar de que la pierra haya pasado y haya revelado el
fondo de violencia que preside las acciones humanas y las soluciones hisdeficas.

control de voisencia que presante usa de-ciones humanas y las soluciones his-déricas.

Pero si para muchos la guerra resa-citó verdades olividadas, para Musso-lini no hizo más que crea el ambien-te propicio para proclampitas como ge-ticulo de fe y de ofrecerlas como ap-niculado de fe y de ofrecerlas como ap-niculado de sancamiento social-burgué. y de vigorización autoritaria.

No se trataba, pues, de la revelación, con el fascismo, de ninguna empresa civilizadora, buena o mala; se tual-ta de dar un alimento al cuerro decarión del capitalismo, del Estado Lurgués, para que éste se sintiera luieno y cum-pilera normalmente sus funciones fi-siológicas, lasta que el alimento per-diera sus propiedades, como debía le sueceder.

diera sus propiedades, como denia re suecder. Se observari los efectos de la mala medicina. El enfermo reacciona con-tra el régimen a que se le había some-tido y pide inveso spaliativos para re-liacer. la salud que no supo salvar un método inadecuado. Pero se habrá de tener en cuenta, este hecho, que el marsista Mussolini ha hecho evidente al capitalismo: en

periodos-graves sólo la fuerza sal-va. Cuando con les toleracias, que pueden ser mortales para una close que ha periodio su centro, la confianza y la serenidad.

PARLAMENTARIAS

Lo malo, para el l'ascianto ha sido que todo lo puso en desorden sin hacer ninguna revolución. Si realmente su advenimiento por la imposición hubiera sido el resultado de una conciencia clara de la labor a realizar, la brutalidad de sus procedimientos laboria perdidio la repugnancia que inapiran, o a lo menos en parte.

La fuerza puede ser un fin en sipero, como flussolini lo ha comprendido, sú cotidiana ostentación puede ese fuenesia, cuando dels servir un occupación de la comprendido, sú cotidiana ostentación puede ese fuenesia, cuando dels servir un occupación de el menos de la comprendido de intereses partecion insplazable contra la ola oberea y revolucionarla "más tarde les convenia una tregua civil y un sosiego social." En el circula de hierra que encerna Lo malo para el Tascismo ha sido ue todo lo puso en desorden sin ha

cial.

En el circulo de hierro que encerra-

En el circulo de hierto que encerraba al fascismo, sin programa que cumplir, esto representaba un suicidio. Si
el principal postulado era la manofuerte para los enemigos de la nación,
cra temerario darles un asilo cívico
en donde se había de ser bien educado
con ellos.

La única manera de codificar la
usurpación capitalista es el parlamentariamo, No es incompatible un réglimen de reacción con el sistema demoerático, pero se corre el peligro,
cuiando quiere extremarse la nota, de
que las Virulencias consagradas y
enardecidas impidan la conciliación y
la convivencia.

enardecidas impidan la conciliación y la convivencia.

El fascismo no podía ser independiente, ni del capitalismo, ni del Estado ni del sisma parlamentario y por eso habida de motir. O con gloria, como pide Parinaci, pretendiendo inocular en el Estado un autoritatismo sanguinario y feudal, o absorbido.

fundièndose con el engranaje coerci tivo que él hubiera vigorizado.

LA REINTEGRACION DE

LA REINTEGRACIÓN DE
LOS PARTIDOS

La muerte del fasciano se acerca. Su ensayo puede compararse, por oposición, con el del laborismo inglés. En ringiaterra los partidos tradicionales conseince, por respeto legal, el conseince, por respeto legal, el comparado que hortara los desaciertos del regimen, apartando, la vista di opinión de la labor nasado y que fuerta un sedamie para las multitudes ávidas de innovaciones. Conservando, como puede conservar, un partido burgués, todos los resortes legales para hatir un adversario escrupuloso, la fuer de la labor de la labor de la composição de la distribución de la labor nasado de la distribución de la labor nasado de la distribución de la labor nasado de la labor de la laborada de la distribución de la laborada de la l

hacerse a medida que el fasciario à ha gastado.

Lo que los antiguos partidos eran incapaces de hacer, por carecer de catáctir suficiente y de independencia moral, el fascistano lo ha hecho. Las fuerzas de oposición, particularmente el protetariado revolucionario, están guebrantadas, y por un período descartadas de las precoupaciones guibernamentales. La oposición legal, precisamente porque es legal, una vez se entre en la normalidad democrática y se facilite su colaboración, perderá toda razón de oponerse a un estado de cosas que figura en sus reivindicactiones.

derá foda razón de oponerse a un inado de cosas que figura en aus reivindicaciones.

El 1700cº Subla acridio así el in
nación. En la crisis de autoridad que;
amenazada decrumbar al Estado, su
intervención habrá sido providencial.
En la indiferencia en que se tenia la
acción internacional de Italia, su advenimiento ha significado el reconocimiento de su calidad imperialista.
En la discussión, división y odios en
que se debatían las fracciones o facciones políticas, el Tascismo Tabbáservido para hacerles concluir un armisticlo, determinar una nueva clasificación de hombres, depurar un pacco los cuadros, y así purificados en
el estudio del osteocismo, aprestarse
partidio del osteocismo, aprestarse
El proceso de los procesio del facismo, significando un cambio de régimen la inistauración de moldes nuevos que fundan unas nuevas conomias. El fascismo, siyriendo à una clase que tenia necesidad provisional deun lacayo fiel, la teumplido su misión.
No habiendo habido cambio, ni re-

un lacayo fiel, ha cumplido su mi-sión.

No habiendo habido cambio, ni re-volución, ni nueva economía, ni, por lo tanto, derechos revolucionarios, el fascismo desaparecerá, dejando, a faltà de reformas, la estela sangrienta de sus truculencias ancestrales, de sus ignominias y de sus asesinatos, sim-bolizados en todo su horror en la per-sona de Matteotti.

Suscripción pro presos

Stiscripción pro precos

José Mateu, de Vilallonga, 10 pesetas; Viejo García, 23; un chofer, 5; A.
Aparich, 1; E. Planas; 1: Centro Instituctivo, de Montroig (producto de
un competible), 18,73.

La periodo, 18,73.

Francisco Bru, 1 peseta; Miguel
Abina, 1; Francisco Bate, 1; José
Vernet, 1; Antonio Boronat, 1; Francisco Lleó, 1; José Portuny, 1; Buehaventura Badía, 1; Salvador Bru,
0,90; Sugenio Borgalío; 1; Ramón PjZoi, 0,25; Pedro Munté, 1; Joaquín
Dalman, 0,90; Federico Gorge, 1;
Martí Pastor, 0,50; Pedro Capafons,
1; Francisco Molla, 0,50; José Bou,
1; José Anguera, 0,50; Fernando MoIla, 0,50; José Fort, 1; Júan Munté, 0,50; José Calaudin, 0,50; Miguel
Prous, 0,50—Total; 18,5; 1; Júan Munté, 0,50; José Calaudin, 0,50; Miguel
Prous, 0,50—Total; 18,7;
Lista de Viejo García;
García, 1 peseta; J. B., 1; Fruitaira, 4; Burgués, 1; Ramón, 1; Pera,
1,50; J. C., 1; B. Gracía, 1; E. Bono,
1; Carreras, 0,50; J. E. M., 1; J. C.
1; Ramón, 1; Aduja, 2; Pianista, 1;
Coromina, 1; Garrido, 1; J. L., 2—
Total; 23 pesetas.

PUBLICACIONES

PUBLICACIONES

LA REVISTA BLANCA,—Esta notable publicación quincena: 3e nuevos horizontes tocisics, ciencia y arts, que ve 1s las en Barcelono, calle de, is Oliveras, 30 periodistica de la coloriona de la companya de la companya de la coloriona del la colorio del la coloriona del la colorio del la coloriona del la colorio del la colorio del la colorio del la colorio del la co

Recomendanis dA CHISIS DEL ANARQUISMO of Link Pablid letterspris Hibrito (me debed de concer-los "Salsidaces concilentes PHES 20 CUNCLANTA (ENTRINS)

Imprenta San Pablo, 95,-Barcelona

CRÓNICA DE PARIS

La depuración de lo indepurable

Si, de entemano, no hubiteainos por ectio un cancio concepto de la sei riuctura moral de los apologistes de la dictadura, hastaria para convenieranos de su deplorable mentalidad la sonore disputa desarrollada recientemente en la trastienda del Partido Comunitat francés.

Se itata de una vieja pugna cuyo laborloso, proceso pudo mantenerse, durante algún tiempo, en el recatado marco de una discordia familiar y al que la impetuosidad de los contendientes ha convertido a la larga en una trascendente y belicosa algarabia.

Está ha tenido la virtudo de evidenciar, con pruebas auperabundantes que decorativos mandantes, que diferencia fundamentalmente de; resto de los partidos de uno no toro color, ni de los viejos zorros que en la politica hallaran fácil y lucrativa pre festión.

El incidente que nos ociupa ha de

fesión.
Bi bicidente que nos ocupa ha de-jado establecido, de un modo harto focueinte, que las tasas más vitupera-bles que suelen ser prevenhal carac-terística de las fracciones político-oligarquicas lienen una representa-tión ecogida y prolífica en la Sección francesa, de la Internacional Comu-

francesa de la Internacional Comunista.

La intransigencia de ciertos ortódoxos edificantes, parece aser el origen
externo de cate conflicto, que ha costado la vida política a Menatte, Rosmer y Delagarde.

"Se imponda la depuración del partido. Urgis preservarle de las decviaciones de la derecha. Era preciso homogenietzale, convertirle en una "Conhorte de hierro". Quien en a el traturbador que ossaba discutir una las
sias? ¡Quien el atrevido que la "Seriturbador que ossaba discutir una lesias? ¡Quien el atrevido que la "Seriturbador que ossaba discutir una letre "les mots d'order" de la internacional Comunista? ¡Quién el audaz
que, soslayando las ordenancias, se
permitta observaciones tímidas sobre

los acuerdos del V Congreso? Antatema l'Aquello constitula un gatendo
flagrante contra la homogeneidad,
equivalla a sabotear la perseguida
gristal monolitica. Debisse aprobat
usanimentente, de acuergo con los
mandamientos de la doctrina comunista. De no hacerlo sai, el partido no
llegaría a ser sino una "cohorte de alrefique".

Los militantes integros no pueden
emplear oltras partículas que los adverbios de "demación Han de alacer
templear oltras partículas que los adverbios de "demación Han de alacer
templear por el codigo contunista.
A ceste ha sido el delito refando
cometido por Monatte y sus congeneres.

Pero la impañidad no oudo acover-

trópico ha evocado, quizáe, el calde roniano soneto de les rosas:

Estas que fueron pompa y alegría despertando a) albor de una maña a la tarde serán lástima vana...

La sida, generalmente captichosa y paradógica, contradictoria e inexpircable, presenta, a veces, aciertos indiscutibles y ejemplares.
En ninguna ocasión como en la que tratamos, el riguroso determinismo de una ley de compensación pudo tenerada deciado y ujortuno empleo. "Yo no le compadezco—me decía disa atrás sebastián Farre hablando de Monatte—Conocía larte bien la catadura de los cofrades con quien se conjuncionaba. Su ambición y su immoralidad le han llevado a este fin lamentable."

Obrar contrariamente significa un caso grave de indisciplina severamente penado por el Código comunista. Y este ha sido el delito nefando emetido por Monatte y sus congeires.

Pero la impunitadar un pudo acogeristo an su amproso y su rojo lápiz catalogó a los pecadores en su espina, avirona a refueroso y su rojo lápiz catalogó a los pecadores en su gregorfa de tenúncias, i destinidad de la maja pura este los opios quier-Tirville, señalaba a esta dere cha como detractora intolerable y sistemática de la más pura sencia de "leininismo".

Horro tienin sencial apuntó hiera de la más pura sencia de "leininismo".

Horro tendo sacrilegio! placalificable herejia! Su indide marcial apuntó hieradico a los presuntos malhechores, exigiendo immediata y contundente carriedo sacrilegio! placalificable herejia! Su indide marcial apuntó hieradico a los presuntos malhechores, exigiendo immediata y contundente complacente la roja vestal Suzanac Girnuis y ios reos riletron entregados e la varacidad de "celulas" y "rayons" que decretaron Isos facto su crucía. Y Monatte, Rommer y Delágarde la maje relicitado hajo el fallo ejemplar de la justicia comunista.

Y Monatte, Rommer y Delágarde la indiguidad de submitado a la maje pricializado hajo el fallo ejemplar de la justicia comunista.

de los rublost s'Hascana flaquexa l Bien valla el alma la oferta. Desterró pudores atrabiliarios y fué converso.
Pero la dicha es algo efímero y versátil. Cayó en desgracia Trotski. Surgió Treint e! inquisitivo y

adiós leche, lechón, vaca y ternera...

adiós leche, lechón, vaca y ternera...

Con sus dos compañeros de calvario, pasará a la historia como un renegado vulgar.

Aprendan y escarmienten los Monatte de aquí y de allá, de hoy y de mañana.

Conocedoras las víctimas de que se preparaba su expulsión, no quisieron esperar resignadamente el fallo condenatorio. So resistieron a aceptar, mansa y disciplinadamente, el ostracismo penitente à que se less destinacion pontendo a ordinente de la laboración de la condenatorio. So resistieron a aceptar, mansa y disciplinadamente, el ostracismo penitente a que se les destinacion pontendo a ordinente de la laboración de la condenatorio de

Pero sabemos bien que si mañana Trotski lograra obtener mayoria en el Partido Comunista ruso, los mis-

mos comunistas franceses que le in-sultan hoy, tratándole de pequeño-burgués y de contrarrevolucionario, serían los primeros en adularle y nos hallafían entonces muy, poco "trots-kistas".

Se habla mucho de homogeneidad, de alineamiento, de disciplina.

De artiba a abajo se establece en el partido un fárrapo de dudenes a las cuales se debe obedeces sia ecchapitado un fárrapo de dudenes a las cuales se debe obedeces sia ecchapitado en fárrapo de dudenes a las cuales se deste obedeces sia ecchapitado de y sobre todo sin murmurar otra cosa que el ascramental-1ENEIS RAZON. CAPITANI.

Una mentalidad de camarilla se crea e instálanse costumbrés de suboficial. No se trata sino de engranaje a hacer, funcionar, de permanentes a instituir. Muy pronto la burocracia del Partido dha competencia a la del Estado francês Se dice que el Partido dha estado competencia a la del Estado francês Se dice que el Partido dha estado todo aquel que de prueba de cada, todo aquel que de prueba de cada de la facta de

En lugar de un trabajo colectivo, liemos asistido a un trabajo freccional proseguido en regla por la sedicente taquierda, utilizando el engranaje del Partido Ayer querie torpedear hipócrisamente al centro en la persona de Sellier por su gestión financiera que sólo puede compararse con la de Treint. Hoy es a la iquierda oberar a la que se quiere lanza por la ventana. ¿A quién tocará el

turno mañana? El Partido francês corre el riesgo de parecerse a esas repúblicas sud-americanas en que cada tres meses se produce un golpe de res meses se produce un golpe de Codo. La importancia del próximo Codo. La importancia del próximo Codo de los miembros del Partido. Lo que es importante no es que se llegue a decretar en él núestra exclusión, sino que, bajo la etiqueta de bolchevisación, se agravan los actuales métodos que constituyen la más rotunda negación del bolchevismo y del conunismo."

Sa obvio comentar.

A confesión de parte...

A confesión de parte...

Lo que no tiene apropiado calificativo es el cinismo inconcebible de los sedicentes depuradores. Amentonada lacras morales, juntad indignidades, acumulad abyecciones y hallaréis un exponente aproximado del nivel ético de la comparación del porte de la comparación de la compa